

中学部2学年校外学習



2月7日(火)に中学部2学年の生徒10名で校外学習に行きました。今年度は総合的な学習の時間にイタリアの食べ物や音楽について調べ、イタリアが日本の生活にとても馴染みがあることを知ることができました。そして、今回は実際に自分たちでイタリア料理を作るために、スーパーに材料を買いに行きました。買い物の後は、レストランで本格的なイタリア料理を食べて、帰りは路線バスを利用して学校に戻って来ました。公共施設でのマナーや約束を守りながら、楽しく活動することができました。

買い物学習









ヨークベニマルメガステージ店で 調理実習で使う食材を買いました。 ピザとパスタの二つのグループを分 かれて、友達と食品がある場所を材 え合いながら自分が担当する食しても 見つけることができました。そして レジで店員とやりとりをしながら すっお金を支払うことができました。

イタリア料理を堪能!

昼食はザイゼリヤでイタリア料理を食べました。各自、自分が食べたい物を注文し、ピザやパスタ、ティラミスなどのイタリア料理を味わいました。「おいしい!」と笑顔満点でした。









路線バスの利用





帰りはサイゼリヤから1キロほど歩いて御台場のバス停に向かい、川谷行きのバスを待ちました。事前にバスの乗り方について学習し、練習をしていたので、当日は自信をもって乗り降りをすることができました。